

令和6年6月定例会議 一般質問【日曜議会】

6番議員 星野 洋一

開成駅前連絡所の利活用を

令和6年5月から松田警察署が開成駅前連絡所にアクティブ交番を開設している。アクティブ交番とは地域住民の安全・安心を高めるために導入される車両であり、定めた開設時間・場所において交番を開設し、遺失物・拾得物の届出受理・各種相談の受理・防犯啓発等の交番と同様の業務を行う。開成駅前連絡所においては平日の16時～18時の運用である。

駅前連絡所にアクティブ交番が開設されることによってより地域の安全が高まることになるが、現状駅前連絡所はコロナ禍により活用が少なくなっている状況である。

地域の防犯力の向上を図るため、防犯活動の拠点として駅前連絡所を利活用し、地域の安全・安心に繋げていくべきと考える。

そこで、開成駅前連絡所の利活用について次の事項を問う。

- 1 駅前の利点を生かして特殊詐欺情報や子ども・女性に対する性犯罪等の対策情報などの掲示やチラシの配架などの情報発信場所としての利活用は。
- 2 開成駅前安全サポーターに対する支援の強化は。
- 3 駅前交番誘致を見据えて駅前連絡所の建物補修など今後の方針は。